

VOTEZ LA LISTE N°7



**Davit
Ghukasyan**



**Steeve
Baeriswyl**



**Walid
Ben Hammoud**



**Gabriel
Garance**



**Bruno
Gaspar**



**Agron
Kurti**



**Vesa
Pajaziti**



**Regis
Pourroy**



**Martin
Trippel**



**Nicolas
Zappoli**



Davit Ghukasyan

**Au Conseil administratif de Meyrin
et votez la liste n°7 au Conseil municipal**

23 mars 2025

1/ CENTRE DE FORMATION EXTRASCOLAIRE POUR LES 12-18 ANS

L'éducation est un pilier fondamental pour bâtir une société prospère et résiliente. Dans un monde en constante évolution, il est essentiel de leur fournir les outils nécessaires pour s'adapter et réussir. Préparer les jeunes aux métiers de demain, c'est non seulement leur offrir des compétences techniques et numériques adaptées aux nouvelles réalités, mais aussi encourager leur créativité, leur esprit critique et leur capacité à innover. En investissant dans leur formation, nous investissons dans l'avenir de notre société, en leur permettant de devenir des acteurs engagés et compétents dans un monde en transformation.

2/ GUICHET DES ENTREPRENEURS

La création d'un guichet des entrepreneurs serait une initiative essentielle pour soutenir la création d'entreprises et accompagner les entrepreneurs à Meyrin. En facilitant les démarches administratives, en offrant des conseils juridiques et mettant en réseau les entrepreneurs entre eux ainsi qu'avec la population locale, ce guichet encouragerait l'entrepreneuriat et stimulerait l'économie locale. L'entrepreneuriat joue un rôle clé dans la création d'emplois, le dynamisme économique et le paiement des impôts qui bénéficient à la commune. Ce guichet deviendrait un point de référence pour valoriser l'innovation, renforcer les liens communautaires et faire de Meyrin un modèle de soutien aux initiatives locales.

3/ ESPACE D'ÉTUDE

La création d'un espace d'étude ou d'une bibliothèque moderne est essentielle pour répondre aux besoins des nombreux jeunes étudiants de notre commune. Actuellement, beaucoup sont contraints de se rendre en centre-ville pour trouver des infrastructures adaptées, ce qui engendre des déplacements inutiles.

Avec l'arrivée prévue en 2029 du nouveau Collège et de l'ECG, la demande pour un tel espace augmentera encore. Offrir un lieu propice à la concentration, équipé des outils numériques nécessaires, contribuera à leur réussite scolaire tout en renforçant la vie locale. Ce projet permettra de réduire les déplacements, d'encourager la fréquentation de nos commerces et de renforcer le sentiment d'appartenance à notre commune.

4/ PLUS DE BANCS

L'installation de davantage de bancs et de points de rencontre dans la commune est essentielle pour offrir des parcours confortables et adaptés à nos aînés, tout en créant des espaces conviviaux pour tous les habitants. Ces aménagements permettent aux seniors de se reposer et de se déplacer plus facilement, encourageant ainsi leur autonomie et leur mobilité. Les points de rencontre, équipés de bancs et éventuellement d'espaces ombragés, favorisent les échanges intergénérationnels et renforcent le lien social. Ces initiatives simples mais efficaces contribuent à améliorer la qualité de vie des Meyrinois.

5/ PÉTITION

Nous n'avons pas attendu d'être élus pour agir et présenter des projets concrets. En témoigne le lancement d'une pétition pour la mise en place d'une navette de bus communale. Cette navette viserait à faciliter les déplacements entre les différents quartiers de la commune, avec un passage par le cœur de cité pour répondre aux besoins de nos aînés, tout en assurant une connexion pratique à Meyrin-Gare pour les actifs. Ce projet incarne notre engagement à améliorer la mobilité locale et à renforcer les liens entre les habitants, tout en rendant Meyrin plus accessible et fonctionnelle pour tous.

6/ PLUS DE TERRAIN SPORTIF

Les terrains de sport synthétiques jouent un rôle essentiel dans le développement des activités sportives en offrant une surface durable et praticable toute l'année, quelles que soient les conditions météorologiques. Contrairement aux terrains naturels, qui nécessitent un entretien intensif et se détériorent rapidement avec une utilisation fréquente, les terrains synthétiques permettent un taux d'utilisation bien plus

élevé. Leur résistance accrue réduit les temps de repos nécessaires entre les matchs et entraînements, maximisant ainsi leur accessibilité pour les clubs, les écoles et les associations sportives, tout en optimisant les infrastructures municipales. Nous encourageons la création et/ou la transformation de terrains de sport traditionnels en terrains synthétiques afin d'améliorer leur capacité d'accueil et de répondre aux besoins de nos clubs sportifs.

7/ NOS AÎNÉS POUR NOS ASSOCIATIONS SPORTIVES

Le bénévolat joue un rôle clé dans le fonctionnement de nos centres sportifs, où le personnel représente une charge importante. En impliquant nos aînés, nous leur offrons l'opportunité de contribuer activement à la vie associative tout en brisant l'isolement. En collaboration avec les clubs, et selon leurs besoins, la commune doit pouvoir identifier et mobiliser les seniors intéressés à s'investir régulièrement. Ce lien intergénérationnel renforce la solidarité locale et permet à nos infrastructures sportives de bénéficier d'un soutien précieux, au service de tous.

8/ UN LIBRE CHOIX EN MATIÈRE DE PETITE ENFANCE : DES BONS DE GARDE

Une place en crèche est toujours subventionnée. Pourquoi ne pas donner une partie de cet argent aux parents et leur laisser le libre choix du système de garde ? Les parents qui n'ont pas de place en crèche mais aussi- et surtout- ceux qui aimeraient s'occuper de leurs enfants mais n'en n'ont pas les moyens.

**VOTEZ LA LISTE N°7
Au Conseil municipal
et soutenez
Davit Ghukasyan
au Conseil administratif**



**RETROUVEZ
NOTRE
PROGRAMME**



LE MOUVEMENT LIBERTÉS ET JUSTICE SOCIALE EST PLUS NÉCESSAIRE QUE JAMAIS AU NIVEAU MUNICIPAL

Pourquoi lancer notre mouvement Libertés et Justice sociale au niveau communal ? Fort de son succès en 2023 et du travail réalisé depuis presque 2 ans au niveau cantonal, notre mouvement souhaite enraciner ses valeurs et sa vision à Meyrin.

Inspiré de l'essence républicaine du radicalisme genevois, notre mouvement cherche simplement à apporter des réponses réfléchies, réalisables et équitables aux grands enjeux du moment pour les communes genevoises.

Dépassant les clivages politiques gauche/droite le mouvement se concentre uniquement sur des projets pragmatiques pour l'ensemble de la population. Ce sera notre grille de lecture, notre feuille de route notre manière de faire.

Dans ces moments d'incertitude, de perte de pouvoir d'achat où la classe moyenne est mise à rude épreuve, il est temps de se rassembler autour de projets communs et soutenir les libertés et la justice sociale. Je compte sur vous.

**Pierre Maudet
Membre fondateur de LJS**